



Masterhacks - Joe Belfiore, responsable de la división de sistemas operativos de Microsoft, confirmó por medio de Twitter que Windows 10 Mobile ha muerto.

Belfiore confirmó que los usuarios de la plataforma recibirán actualizaciones de seguridad y correcciones de bugs, pero el desarrollo de nuevas características y hardware relacionado ya no es prioridad para la compañía.

Desde hace algunos meses ya se rumoraba algo al respecto. En la pasada edición de BUILD, la compañía centró sus conferencias a las novedades en la versión de escritorio y presentó algunas características que mejoran la interacción de las computadoras con Windows 10 con dispositivos móviles Android y iOS.

Aunque algunos teléfonos móviles de Microsoft como el Lumia 520, Lumia 2010 o Lumia 925, fueron de gran éxito en España, no fue suficiente para competir contra otras compañías como Android.